



**Drogerie & Kosmetik Isabella**  
+43 3512 82887  
info@isabella-kosmetik.at



## Neues Studio für Isabella

**Der Drogerie- und Kosmetiksalon in Knittelfeld bietet jetzt noch mehr Wohlfühlerlebnis.**

Gesundheit, Schönheit und Wohlbefinden – das versprechen viele Beautystudios. Aber wer kann es wirklich? Zum Ziel gesetzt hat sich das für ihre Kunden Isabella Klöckl. Seit eineinhalb Jahren betreibt sie das Geschäft in der Gaaler Straße 2. Drogerie & Kosmetik Isabella unterscheidet sich deutlich von der Konkurrenz großer Drogeriemarktketten in der Region. Insbesondere die ausführliche Beratung und das gleichzeitige Angebot typ-gerechter Behandlungen sind einzigartig im Murtal.

Jetzt wurde das Studio so umgebaut, dass es für jeden Kunden einen abgetrennten Bereich gibt. Der Umbau war ein langgehegter Wunsch der Geschäftsführerin Isabella Klöckl: Mehr Privatsphäre und mehr Wohlbefinden verspricht Klöckl ihren Kunden durch die Neugestaltung.

Nachdem im vergangenen Oktober das einjährige Jubiläum mit zahlreichen Aktionen gefeiert wurde, gibt es nun - zum Start des neuen Studios - wieder ein Angebot: Um die vom Winter strapazierte Haut wieder gut aussehen zu lassen, bietet sich die Vacutronic-Behandlung an. Diese rhythmische Schröpfmassage entschlackt und entgiftet die Haut und strafft so das Bindegewebe. Laut Isabella Klöckl schwor schon Paracelsus, ein legendärer Arzt im Mittelalter (bekannt für seine Heilerfolge und neuen Anwendungsmethoden) darauf. Bei einer tollen Frühlingsbehandlung wird die Haut zuerst abgereinigt, gepeelt und dann tiefengereinigt. Die Vacutronic-Massage rundet das Aktionspaket bei Isabella um nur 55,50 € statt um 65 € perfekt ab (gültig bis 30. April 2016).

Ob das Wortspiel im Firmennamen nicht von ungefähr kommt, erfahren Sie bei einem Besuch bei IsaBella!

Öffnungszeiten sind von Montag bis Freitag 8-12 Uhr und 14:30-18 Uhr,



sowie am Samstag von 9-12 Uhr. Einen Schönheitstermin vereinbaren kann man unter 03512 82 887.

